

Cuba ne pourra plus obtenir d'appareils de ventilation artificiel d'IMT Medical et Acutronic pour cause du blocus



La Havane, 13 avril, (RHC).- IMT Medical ag et Acutronic, deux fabricants d'appareils de ventilation artificielle ont notifié à Medicuba, entreprise cubaine spécialisée en importation et exportation de médicaments et d'équipements médicaux, qu'ils ne pourront plus vendre à notre pays ces appareils clés pour le traitement des patients souffrant de Covid-19 en état grave.

La raison ? Ces deux entreprises ont été achetées par le groupe étasunien Vyair Medical Inc et pour cause du blocus, les entreprises nord-américaines n'ont pas le droit de commercer avec Cuba.

Eugenio Martínez, directeur général de l'Amérique Latine et des Caraïbes au ministère des Affaires étrangères, qui a annoncé la nouvelle sur Twitter s'est d'autre part joint au démenti du Dr Lazaro Silva, directeur de MEDICUBA au sous-secrétaire adjoint et à l'ambassade des États-Unis à Cuba qui ont affirmé que notre pays achète des médicaments aux États-Unis.

« Ils mentent : Cuba ne peut pas acheter des médicaments aux entreprises des États-Unis pour cause du blocus » signale un tweet du Dr Lazaro Silva reproduit par le diplomate cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219629-cuba-ne-pourra-plus-obtenir-dappareils-de-ventilation-artificiel-dimt-medical-et-acutronic-pour-cause-du-blocus>



Radio Habana Cuba